SCY-CHAZELLES

Julia Korbik, autrice féministe en résidence

Dans le cadre de la sixième édition de sa résidence d'auteur, et grâce à un partenariat entre le Département de la Moselle, la Région Grand Est, la Drac (Direction régionale des affaires culturelles) et l'Université de Lorraine, la commune accueille Julia Korbik, journaliste berlinoise indépendante et autrice.

autrice et journaliste indépendante Julia Korbik est en résidence d'auteur dans la commune. Cette résidence lui permet d'approfondir sa connaissance de la culture française et de travailler sur son thème de prédilection: le féminisme. Rencontre.

Pourquoi avez-vous étudié l'œuvre de Simone de Beauvoir ?

Julia KORBIK: « Depuis le collège, Simone de Beauvoir n'a jamais quitté ma bibliothèque. Son engagement féministe, ses activités politiques, ses essais philosophiques, son œuvre littéraire ou tout simplement la façon dont elle a choisi de vivre sa vie: tout en elle vaut la peine d'être découvert. »

Notez-vous des différences entre le féminisme en Allemagne et en France?

« Le féminisme en France me semble mieux organisé et plus créa-



Julia Korbik a écrit deux livres sur deux femmes françaises, Simone de Beauvoir et Françoise Sagan. Photo RL

tif dans son approche. En Allemagne, les féministes hésitent à se structurer dans des organisations, ce qui peut parfois compliquer la mise en œuvre des grandes campagnes ou manifestations. Personnellement, je suis très inspirée par le féminisme français, par sa vivacité et sa créativité. Je suis régulièrement les activités de la Fondation des Femmes et suis abonnée aux newsletters féministes Les Glorieuses. En France comme en Allemagne, être féministe, c'est parfois difficile. Il faut se battre constamment contre les inégalités réelles, mais aussi contre les préjugés, contre la haine.»

Votre projet de résidence porte sur Unica Zürn. Pourquoi?

«J'ai écrit deux livres sur deux femmes françaises, Simone de Beauvoir et Françoise, et pour moi, il était clair que mon prochain livre parlerait d'une femme allemande, berlinoise. Berlin, c'est la ville où j'habite, une ville qui m'inspire et me nourrit.

Unica Zürn est une artiste, écrivaine et poète. Dans les années 1950, elle s'est installée à Paris avec son compagnon, l'artiste surréaliste Hans Bellmer. Unica Zürn était donc berlinoise, mais aussi parisienne. Une vraie frontalière. Une Européenne. »

PLAPPEV

Travaux c rue Jean-L'Euromét est à l'ori de voirie c et ce pou rue Jeanveau de Hommes. existant c un plateat ra plus a régulière commun dispositif ternée es Photo RL



Aménago réunion Un projeplace de espaces: devant le les point embléma cohérent idées sul l'automo la végéta réunion 20 h, à l'I

Est Autos Talange participe à vos fêtes de fin d'année

IIN CADEAU OFFERT